

## **Extrait du discours de l'expo d'automne**

Je voudrais brièvement, si vous le permettez, dire que si parfois je fus un peu directif et rigide dans mes interventions, c'est parce que je sais qu'il faut savoir à ses amis, donner... J'espère que ma décision ne laissera pas certains Amis des Arts sonnés. Si vous voyez que l'un de ces amis cale, ne le laissez pas dans la misère errer... C'est certainement qu'il est mal armé comme le poète. Il faut avant tout que cet ami sourie... Cela ira mieux si vous voyez que cet ami râle, c'est la preuve qu'il ne coulera pas. Il ne faut pas non plus que cet ami hante vos nuits. S'il vous a mis les nerfs à fleur de peau, parlez-lui d'une voix douce, faites-lui comprendre à mi-voix que vous écoutez toujours ce que cet ami dit, même si c'est à minuit. A propos vous avez certainement remarqué que j'ai dit « même si c'est à minuit » et non pas « même si cet ami nuit ». Pas question d'avoir ici d'ami qui nuit. Allez, je ne sais pas si vous l'attendez, mais je l'ose : pas question d'avoir ici un sale ami !!! J'ajouterai même que si, par hasard, cet ami est parti à Miami, il n'est pas facile de contacter un ami à Miami, surtout à minuit...

Nous n'avons ici que des amis bien pour tout dire des amis cadeau... Alors restons amis, même si c'est à mi-temps et je vous promets d'agir de telle sorte que vous disiez de moi : « Cet ami, quel ange ! »

Christian Goudrot

